

NOTRE COURRIER

JOURNAL D'ASSURANCE

PUBLIÉ À QUÉBEC, 133, RUE ST-PIERRE.



Vol. IV

MARS-AVRIL 1905

No. 1

L'ASSURANCE EST LE MEILLEUR SYSTEME D'ECONOMIE

MAIS j'économise. Pourquoi m'assurer? Telle est la réponse que certains croient victorieuse et irréfutable, et ils ajouteront: "Vous ne direz pas que je ne songe pas aux miens." Eh bien non! L'économie et cela est facile à démontrer, si louable qu'elle soit ne donne pas la sécurité du lendemain.

Premièrement.—En pleine période d'économie, qu'elle garantie avez-vous que la mort,—car enfin, il faut bien compter avec elle; elle nous menace à chaque instant, et le sujet pour n'être pas gai, n'en est pas moins d'un indéniable actualité—quelle garantie possédez vous que cette mort toujours suspendue au-dessus de votre tête, ne viendra vous frapper au jour et à l'heure où vous vous y attendez le moins? Et voilà vos économies définitivement closes. Etes-vous bien sûr que leur total suffira à défrayer seulement les vôtres pendant une année?

Deuxièmement.—L'économie toujours à votre portée est souvent tentante. Celui qui économise chaque année une portion de son revenu pour le placer à intérêts composés, se trouve constamment exposé à faire usage de cet argent pour ses besoins extraordinaires. Survienne une occasion de dépense, soit de fantaisie, soit de nécessité, il se décidera probablement à entamer les économies plutôt que de renoncer à son caprice, ou de pourvoir à ses besoins imprévus en s'imposant des privations sur une autre partie de ses dépenses ordinaires.